
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 

3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 

Le 10 janvier 2024 à 19h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

-  Présents : 

- Nicolas BESSE 

- Stéphane COUDRIER 

- Cécilia DAGRON 

- Franck FORRAND 

- David FUCHS 

- Gérard GEORGET 

- Philippe TAUZIN 

- Christian VERGNAULT 

- Victor ARNEIRO 

- Olivier DESHAMPS 

 

-  Absents :   

 

- Pascal ROCHEREAU 

- David DESBORDES 

 

Président de séance : Franck FORRAND  

Secrétaire de séance : Christian VERGNAULT 

 

  



1. Election du bureau  
 Président : Franck FORRAND. 

 Vice-Président et Trésorier : David FUCH  

 Trésorier adjoint et responsable communication : Cécilia DAGRON  

 Secrétaire : Christian VERGNAULT 

 Secrétaire adjoint : Pascal ROCHEREAU 

 

2. Rôles de chacun  
Jean-François Le Bras qui gérait toute la partie informatique du Club ne sera pas présent 

cette année. C’est David Fuch qui reprendra cette tâche. 

Une présentation de la gestion informatique d’un tournoi sera faite par David Fuch. 

 

Une formation au logiciel de caisse sera également faite vendredi prochain. Il faudra arriver 

un peu plus tôt pour ceux qui le peuvent. 

 

Un binôme sera mis en place pour chaque vendredi. Il sera chargé d’ouvrir la salle et de la 

fermer. David Fuch fera un tableau planning en fonction des disponibilités de chacun. 

Ceci dit, durant la manche, les autres membres du CA sont invités à donner un coup de main 

aux pauses notamment. 

Victor et Nicolas feront le 1er binôme de vendredi prochain. 

 

Le Président souhaite qu’il n’y ait pas plus de 3 personnes derrière la buvette et une seule 

personne pour gérer la caisse et l’enregistrement sur la tablette.  

 

Victor ARNEIRO propose de faire des fiches sur ce que l’on doit faire lorsqu’on est TD, ce 

que l’on doit faire lorsqu’on est binôme… 

 

David FUCH, au vu de ses taches de Trésorier, gestion information, gestion des achats ne 

gèrera pas la buvette lors des manches. 

 

A chaque fin de membres, le binôme s’assurera de vider les poubelles et de ranger au mieux 

la salle. Il ne faut pas oublier que Victor ARNEIRO est présent dans la salle le jeudi dans le 

cadre de son activité professionnelle. 

 

Il faudrait également prévoir un nettoyage de la salle chaque semaine. Philippe TAUZIN se 

propose de passer en début de semaine. Il ne faudra pas que ce soit toujours les mêmes. 

 

Le Président souhaite que quelqu’un mette à jour les tournois extérieurs. C’est Cecilia qui 

gérera cela. David les mettra également sur le planning du site. 

 

Qui pourrais s’occuper des vêtements à l’effigie du club ? David a déjà faire faire un devis. 

Franck va également faire faire un devis. 

 

Franck va également voir pour des sponsors, mais tout le monde est invité à en chercher. 

 

Les jetons ont été compté par Franck pour partir sur une bonne base. Ils seront rangés dans 

les armoires. L’objectif est de sécuriser les jetons que l’on a actuellement. 

Des racks ont été commandés. 

 

La code de la boite à clés a été changé car les membres du CA ont changé. 



3. Tournoi des 10 ans du Club 
 

Franck travaille sur le sujet. 

C’est l’objectif principal pour cette année. 

Franck a fait plusieurs demandes : Salle de Landouge et G. Brassens à Feytiat. 

Il faudrait la salle pour 2 jours (samedi et dimanche). 

 

Il aura lieu en fonction des dates que nous proposerons les mairies. 

 

Un partenariat pourrait être mis en place avec la Mairie de Feytiat pour avoir la salle 1 fois 

par an. 

 

Il faudra un prizepool à la hauteur de l’évènement. 

 

Cécilia va commencer la réalisation de l’affiche. 

 

Peut-être pourrions-nous avoir un représentant de Winamax. 

 

4. Adhésions 
 

A date, il y a eu déjà pas mal d’adhésions prises. 

 

5. Questions diverses 
 

Est–ce que les comptes rendus peuvent être déposé sur le site et consultable par les tous les 

adhérents ? Oui 

 

Que faire à manger le vendredi soir ? hot-dog ? roques monsieur ? wrap ? Pizza ? 

On va commencer par des hot-dog. 

Franck va voir si on peut avoir des prix dans les pizzérias autours. 

David va voir pour bloquer les demandes de repas pour les manches après 16 heures. 

 

Il faudra réfléchir au mode de classement que l’on peut mettre en place : Ligue 1/ ligue 2 ? 

 

Lors de nos tournois, chaque inscrit devra régler son repas dès son arrivée. Un système de 

ticket sera mis en place. 

 

Il faut faire un effort sur l’accompagnement des nouveaux adhérents. Mettre en place un 

système de référent pour les nouveaux. 

Pour chaque manche d’essai, on proposera une boisson gratuite. 

 

Franck loue un garage pour entreposer le surplus de matériel poker (table et chaises). Le club 

lui remboursera 30€ / mois. 

 

Il faudra faire tourner les binômes. 

 

Le laterage ne changera pas dans l’immédiat. 

 

Il serait bien de faire un repas entre membres du CA 



 

Date pour le 1er monster : 9/10 mars 

Il faudrait au moins être 8 du CA pour ces tournois. 

 

Proposition pour afficher les classements sur les tableaux présents dans la salle. Stéphane est 

désigner pour gérer cela. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20h30. 

 

 

Président de séances Secrétaire de séance 

Franck FORRAND  Christian VERGNAULT 

 


